

## Participan 50 empresas hídricas en ENAC

Chetumal.- Para avanzar en una mejor gestión de servicios de agua potable, alcantarillado y saneamiento que permita la sustentabilidad, el gobernador Carlos Joaquín inauguró el 20 Encuentro Nacional de Áreas Comerciales 2018 (ENAC) en el que participan más de 300 personas y 50 empresas del sector hídrico.

El evento estuvo encabezado por la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPA) y la Asocia-

ción Nacional de Empresas de Agua y Saneamiento (ANEAS de México) y el director general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) Roberto Ramírez de la Parra.

El gobernador Carlos Joaquín realizó el corte del listón inaugural del evento que se lleva a cabo en el Centro de Convenciones de Cancún y donde el director general de la CAPA, Gerardo Mora Vallejo, y del presidente de la ANEAS de México,

Arturo Palma Carro, acompañaron al titular del Ejecutivo estatal.

El director general de la Conagua, Roberto Ramírez de la Parra, reconoció al gobierno de Quintana Roo por ser anfitrión de un evento tan importante que reúne a las áreas comerciales de todos los organismos del país, además de ser una de las más importantes en cada institución porque son las que tienen contacto directo con los usuarios.



Carlos Joaquín inauguró el evento en el Centro de Convenciones de Cancún.

Foto: Especial